

Viernes, 14 de marzo de 2025

Aniversario de creación de la Escuela de Grumetes

## Ministerio de Defensa Nacional



@DefensaEc

**¡CONSTATACIÓN DE CALIDAD AL EQUIPAMIENTO DE FUERZAS ARMADAS POR LA ASAMBLEA NACIONAL!**

La mañana de este jueves 13 de marzo, el ministro de Defensa, Gian Carlo Loffredo, junto con la Comisión de Soberanía, Integración y Seguridad Integral de la Asamblea Nacional, realizó una constatación de la calidad del equipamiento táctico adquirido para las Fuerzas Armadas.

[Ver más](#) **Nota Referente:** [El Telégrafo](#) [radionaval](#) [El Comercio](#) [RTU](#) [LaDefensa](#) [Oromartv](#) [CENTRO Digital](#) [Telerama](#) [NotiMundo](#) [Inés Alarcón](#)



@DefensaEc

**¡Chalecos seleccionados aleatoriamente fueron sometidos a pruebas balísticas, demostrando su alto nivel de efectividad! 🇪🇨**

➡ Con la presencia del ministro de Defensa Nacional, Gian Carlo Loffredo y la Comisión de Soberanía, Integración y Seguridad Integral de la Asamblea Nacional, se desarrolló la prueba balística de alto impacto a los equipos adquiridos por Fuerzas Armadas. [Ver más](#)

COMUNICADO OFICIAL

Ministerio de Defensa Nacional  
Quito, 13 de marzo de 2025

El Ministerio de Defensa Nacional informa a la ciudadanía:

Comprometidos con la transparencia, esta Cartera de Estado, a través del señor Ministro Gian Carlo Loffredo, ha solicitado a la Contraloría General del Estado, la realización de un examen especial de todos los contratos adjudicados durante este periodo de administración con el objetivo de poner a disposición del órgano competente la información necesaria de ser requerida.

Reafirmamos así, nuestra firme determinación con ejecutar acciones que garanticen la transparencia y el rigor en la gestión pública del Ministerio de Defensa Nacional, ente rector de las Fuerzas Armadas del Ecuador.



@DefensaEc

Informamos a la ciudadanía:

[Ver más](#)



@DefensaEc

**¡Garantizamos los altos estándares de calidad y seguridad de los equipos adquiridos! 🇪🇨**

➡ El ministro de Defensa Nacional, Gian Carlo Loffredo, junto con la Comisión de Soberanía, Integración y Seguridad Integral de la Asamblea Nacional, llevaron a cabo una rigurosa inspección del equipamiento táctico adquirido para las Fuerzas Armadas, verificando su calidad, resistencia y cumplimiento de los más altos estándares de seguridad. [Ver más](#)



@DefensaEc

**CNE acoge el pedido del Bloque de Seguridad**

➡ Cero celulares a la hora de votar, con el objetivo de proteger a la ciudadanía de extorsiones y amenazas al momento de ejercer su derecho al sufragio y garantizar su voto libre, secreto y voluntario. La transparencia electoral también es prioridad para garantizar seguridad en este proceso. [Ver más](#)

**Viernes, 14 de marzo de 2025**  
Aniversario de creación de la Escuela de Grumetes



**@FFAAECUADOR**

**BLOQUE DE SEGURIDAD INTENSIFICA LAS OPERACIONES EN DURÁN**

El Bloque de Seguridad ejecutó operaciones de ámbito interno, realizando varios allanamientos en diferentes sectores del cantón [#Durán](#), donde se estarían cometiendo actividades al margen de la ley. El señor ministro de Defensa y el señor jefe del Comando Conjunto de las Fuerzas Armadas lideran estas acciones con el objetivo de combatir al crimen organizado. [Ver más](#)



**@DefensaEc**

**¡RESULTADOS CONTUNDENTES DEL OPERATIVO “TORMENTA 21” EN DURÁN!**

👉 El Bloque de Seguridad desplegó un gran contingente de las fuerzas del orden en [#Durán](#), en donde se logró la aprehensión de 5 presuntos integrantes del GDO “Chonekillers”, quienes tenían en su poder armas de fuego, municiones, sustancias ilícitas, cámaras de video vigilancia y terminales móviles. Además, se recuperaron vehículos reportados como robados. [Ver más](#)

## Seguridad y Defensa



**@Fuerzas Armadas del Ecuador**

**¡Bloque de Seguridad garantizando la seguridad!**

👉 El Oro En el cantón [#Arenillas](#) el [#BloqueDeSeguridad](#) realizó una exitosa operación de control de armas, municiones y explosivos, durante el allanamiento de una vivienda, se aprehendió al ciudadano, quien se encontraba en posesión de una carabina, además, se decomisó una motocicleta sin placa. [Ver más](#)



**@Fuerzas Armadas del Ecuador**

**¡TRÁFICO DE COMBUSTIBLE ES ATACADO EN MANABÍ!**

[#BloqueDeSeguridad](#) lograron la aprehensión de tres embarcaciones que transportaban presunto combustible en exceso ilegal.

👉 Gracias a inteligencia militar, se emitió una alerta en el sector de San Mateo, permitiendo la intervención inmediata del personal, quien obtuvo:

- ✅ Aprehensión de 3 embarcaciones.
- ✅ Entrega de 4 personas a las autoridades por presunto tráfico ilegal de combustible.
- ✅ Incautación de 103 pomas de presunto combustible. [Ver más](#)



**@Fuerzas Armadas del Ecuador**

En una operación militar realizada en el cantón Quinindé, barrio Bellavista, el [#BloqueDeSeguridad](#) logró la aprehensión de alias “El Bacán”, presunto miembro del GDO Los Tiguerones. Durante el operativo, se decomisaron las siguientes evidencias:

- ◆ 3 armas de fuego.
- ◆ 15 municiones de diferente calibre.
- ◆ 24 gramos de SCSF.
- ◆ 3 teléfonos celulares.

[Ver más](#)

**Viernes, 14 de marzo de 2025**  
Aniversario de creación de la Escuela de Grumetes

	<p><b>@Fuerzas Armadas del Ecuador</b> <a href="#">#Bolivar</a>   <a href="#">#BloqueDeSeguridad</a> realizó una intervención en el Centro de Privación de Libertad masculino de Guaranda. Durante la operación, se lograron incautar diversos objetos prohibidos y sustancias sujetas a fiscalización. Los objetos decomisados y las sustancias fueron entregados a las autoridades competentes para su investigación y procesamiento legal. Esta acción reafirma el compromiso de las Fuerzas Armadas con la seguridad y el orden en todo el territorio ecuatoriano. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@Fuerzas Armadas del Ecuador</b> <a href="#">#Guayaquil</a>    El Bloque de Seguridad a través de Las Fuerzas Armadas del Ecuador, con la presencia del señor jefe del Comando Conjunto, ejecutan operaciones militares en el sector de La Prosperina, intensificando el control y la vigilancia para garantizar la seguridad y el orden en la zona. Con disciplina y determinación, nuestros soldados continúan firmes en la lucha contra las amenazas que afectan la tranquilidad de la ciudadanía. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@Ejército Ecuatoriano</b> <a href="#">#Guayas</a>   En una operación militar realizada en el sector Negro Viejo, ubicado en el cantón Colimes, provincia de Guayas, el Ejército Ecuatoriano ha intensificado los esfuerzos para desarticular a los grupos ilegales armados que operan en la zona. se logró la aprehensión de dos personas. Además, se incautaron varias evidencias, entre las que destacan:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• 7 armas de fuego</li> <li>• 91 municiones de diferentes calibres</li> <li>• 1 motocicleta marca Suzuki de color negro, sin placas. <a href="#">Ver más</a></li> </ul>
	<p><b>@Ejército Ecuatoriano</b> Ejército Ecuatoriano sigue trabajando para la ciudadanía en apoyo a diferentes entidades del cantón Loja, empleando personal militar como apoyo de evacuación, limpieza y rescate ante la emergencia que se está viviendo por motivo de las fuertes lluvias que han afectado a sus ciudadanos, viviendas, centros de salud, comercios y vías de acceso. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@Ejército Ecuatoriano</b> <a href="#">#Sucumbios</a>   Efectivos militares realizaron una operación militar en el Centro de Privación de Libertad N° 1 Sucumbios, en el cantón Lago Agrio, donde se decomisó el siguiente material:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Artículos no permitidos (routers)</li> <li>• 5 dispositivos móviles</li> <li>• Dinero en efectivo. <a href="#">Ver más</a></li> </ul>

**Viernes, 14 de marzo de 2025**  
Aniversario de creación de la Escuela de Grumetes

	<p><b>@Ejército Ecuatoriano</b> <a href="#">#Quito</a>   El Ejército Ecuatoriano realizó una intervención en el Centro de Privación de Libertad Pichincha N°1 El Inca, donde se decomisó:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- 41 terminales móviles</li> <li>- Dinero en efectivo</li> <li>- 300 sobres de papel con presunta SCSF</li> <li>- 8 armas blancas de fabricación artesanal</li> <li>- 2 controles de PlayStation</li> <li>- 1 proyector. <a href="#">Ver más</a></li> </ul>
	<p><b>@Armada del Ecuador</b> <a href="#">#Guayaquil</a>   Las Fuerzas Armadas del Ecuador a través de la Armada del Ecuador realiza operaciones militares de control de armas, municiones y explosivos en el interior de los centros carcelarios de Guayaquil. La mañana y tarde de este jueves 13 de marzo se decomisó, en el interior del pabellón 9 del Centro de Privación de Libertad:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>* 251 municiones calibre 9mm</li> <li>* 03 municiones calibre 5.56</li> <li>* 193 dosis de una sustancia blanquecina . <a href="#">Ver más</a></li> </ul>

## Coyuntura

	<p><b>CNE aprobó prohibir el uso de celulares en la segunda vuelta electoral. El Universo</b> El Consejo Nacional Electoral (CNE) aprobó la resolución que prohíbe la utilización de celulares en las urnas. La decisión se tomó en la reunión del pleno del CNE con tres votos a favor y una abstención, la noche del jueves 13 de marzo de 2025. <a href="#">Ver más</a> Nota Referente: <a href="#">CENTRO Digital</a> <a href="#">El Dato</a> <a href="#">Ecuavisa</a> <a href="#">Ecuadorinmediato</a></p>
	<p><b>Corte IDH declara responsabilidad del Estado ecuatoriano por violación de derechos a pueblos Tagaeri y Tarmenane Radio Pichicha</b> La Corte IDH, además, declaró la responsabilidad estatal por la violación a los derechos a la integridad personal, la libertad personal, la honra, dignidad, protección de la familia, identidad y residencia, identidad cultural y garantías judiciales en perjuicio de dos niñas integrantes de estos pueblos, al momento de los hechos. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Corrupción, déficit y deuda: el alto costo del modelo correísta que todavía está pagando el Ecuador. La Hora</b> Todo esto, según Jaime Carrera, miembro del Observatorio de la Política Fiscal, es consecuencia de la "herencia nefasta" que se mantiene tras los 10 años de <b>Rafael Correa</b> en el poder, desde 2007 a 2017: <a href="#">crecimiento insostenible del Estado y del gasto público</a>, deudas que hasta ahora no se acaban de pagar e institucionalidad rota y politizada. <a href="#">Ver más</a></p>

Viernes, 14 de marzo de 2025  
Aniversario de creación de la Escuela de Grumetes

## Opinión



### La Primera Constitución y los indígenas. Xavier Flores. El Expreso

En 1830, la **primera Constitución** que se aprobó en Riobamba el 11 de septiembre por veinte varones adinerados (ningún indígena, por supuesto) decía en su artículo 11 que era un derecho de los ecuatorianos la “igualdad ante la ley”, pero en su artículo 68 establecía una clara desigualdad: Constituyente nombra a los venerables curas párrocos por tutores y padres naturales de los indígenas. [Ver más](#)



### @LaDataec

#### ¡Mientras ADN construye, el correísmo no legisla solo bloquea, y pretende dar lecciones de moralidad!

Ecuador vive una paradoja política: mientras el gobierno de Daniel Noboa y su bancada ADN trabajan por la transparencia y el desarrollo, la Asamblea Nacional, bajo el control del correísmo, se ha convertido en un circo de obstrucción y escándalos. La presidenta de la Asamblea, Viviana Veloz, parece más preocupada por su show político que por legislar para el país. [Ver más](#)



### La tierra grita por atención urgente. El Expreso

El **cambio climático** golpea cada vez con más fuerza, pero en Ecuador seguimos sin tomar medidas concretas y conciencia sobre lo que ocurre en el país y a nivel global. En verano, las sequías arrasan cultivos y dejan a las **comunidades sin agua**; en invierno, las lluvias extremas provocan inundaciones y deslaves que destruyen hogares, vidas, carreteras y por ende, el progreso nacional. [Ver más](#)



### Entre la verdad y la comodidad de la mentira. Simón Espinosa Cordero. Primicias

La campaña electoral de cara al balotaje del próximo 13 de abril, mascarada de la democracia representativa, es un escenario de grotesca polarización, donde ninguno de los contendientes cumple con la expectativa de los tiempos. Un espectáculo que encaja perfectamente en “La Feliz Ignorancia” de Unamuno,” en la cual el electorado no comprende y solo reacciona ciegamente. [Ver más](#)



### @LaDataec

La asambleísta electa por el movimiento ADN, Anabella Azín, reafirmó su compromiso con el servicio público a través de un mensaje en sus redes sociales. “Estamos aquí para ayudar, convencidos de que el servicio no solo es parte de nuestra historia, sino que es nuestro ADN”, expresó, destacando la esencia de su labor política. [Ver más](#)

Viernes, 14 de marzo de 2025  
Aniversario de creación de la Escuela de Grumetes

## Radio y Televisión

	<p><b>Radio Morena</b> Xavier Jurado pruebas de balísticas cascos y chalecos <b>13-marzo-2025</b></p>
	<p><b>TC Televisión</b> Durán rescatan a taxista secuestrado. Mención FF.AA. <b>13-marzo-2025</b></p>
	<p><b>TC Televisión</b> Santa Elena operativos de seguridad en Anconcito. Mención FF.AA. <b>13-marzo-2025</b></p>
	<p><b>TC Televisión</b> Durán sicario juvenil abatido. Mención FF.AA. <b>13-marzo-2025</b></p>
	<p><b>Ecuavisa</b> Habitantes se refugian en un paso peatonal del boulevard 24 de mayo. Mención FF.AA.   <a href="#">Televistazo</a> <b>13-marzo-2025</b> <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>RTS</b> ¡Lo último! Penitenciaría del Litoral es atacada con un coche bomba - <b>13-marzo-2025</b></p>
	<p><b>Teleamazonas</b> Quito 600 militares y policías se desplegaron en Solanda y Caupicho para ejecutar operativos. Mención Comandante del Ejército <b>13-marzo-2025</b></p>